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○平成 19年度遠野市一般会計補正予算（第８号）の専
　決処分に関し承認を求めることについて
○岩手県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体の
　数の減少及び岩手県市町村総合事務組合規約の一部変
　更の協議の専決処分に関し承認を求めることについて
○遠野市手数料条例の一部を改正する条例の制定について
○平成 20年度遠野市一般会計補正予算（第１号）

○遠野市市税条例の一部を改正する条例の専決処分に関
　し承認を求めることについて
○平成 20 年度遠野市老人保健特別会計補正予算 ( 第１
　号 ) の専決処分に関し承認を求めることについて
○遠野市市税条例の一部を改正する条例の制定について
○遠野北小学校校舎大規模改造（建築）工事の請負契約
　の締結について
○市道路線の認定について
○市道路線の変更について

4月臨時会･6月定例会

▲定例会では 4人の議員が一般質問を行った

▲一日市商店街

　平成２０年第２回臨時会が４月２３日に開催され、下
記議案を原案のとおり承認及び可決しました。
　その中の平成２０年度遠野市一般会計補正予算（第１
号）では、遠野地方農業協同組合からの財産の寄附に伴
う農林水産業費に関わり、寄附財産の利活用策や農業・
畜産振興について活発な質疑が交わされました。

　平成２０年第３回定例会を６月６日から６月１１日ま
で６日間開催しました。
　今定例会では、提案された専決処分２件、条例１件、
その他３件の全議案６件を原案どおり承認及び可決した
ほか、請願４件を可決し、１件を継続審査としました。

4月臨時会

6月定例会

【質問】中心市街地の県道・
市道に路側駐車帯を設け、買
物客の利便性を図ることがで
きないか。
〔市長〕買物客が不便を感じ
ていることは指摘されてい
る。地元商店街の意向を確認
し検討をしたい。　
【質問】中心市街地のシャッ
ターを活用し、絵を描いて、
来訪者への一服の清涼剤にし

　　　　　　　　　　　　てはどうか。
〔市長〕女性のワークショップの中でも、シャッターに
絵を描いてはとのアイデアが出されたが、閉まり続ける
ことを認めることになるとの否定的意見がある。シャッ
ターを開け、「花のギャラリー」などとして活用すべき
との意見であったが、考えようでは抱き合わせの取り組
みも良いのではと思っている。　
【質問】大府市との友好都市締結を望むがどうか。
〔市長〕大災害発生時における相互応援協定を締結した
ところである。市民レベルの交流の中から実績をつくり、
大府市の意向を踏まえ考えていく。
【質問】ふるさと納税制度が、本年１月１日から適用される
こととなった。寄附者は、個人でも団体でも良いか。寄附
者の制度の恩典や獲得戦略と寄附金の活用や謝礼は。
〔市長〕寄附者は個人のみ、恩典として寄附金額 5千円
を超える部分について、一定限度額まで居住地の自治体
の住民税が税額控除される。戦略は、ふるさと納税制度
と「で・くらす遠野」市民制度が相乗効果を得る仕組み
を検討中。寄附金は、遠野スタイル創造事業に活用した
い。謝礼等については、検討中である。
【質問】準用河川赤羽根川を年次計画で整備を望む。
〔市長〕仙人道路等の供用開始で、降雨の際に路面等から
の出水が多い。改修を必要と理解している。当面、川幅
を確保し、堆積土砂の多いところから河道掘削を進める。
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